



Beispiel für Nachhaltigkeit im Sportverein

Wieder benutzen statt wegwerfen

Ziel: Mehrwegbecher für Volksläufe

Verein: SV Rot-weiß Bentfeld

Für Volksläufe verschiedener Länge wurden Mehrwegbecher angeschafft, die mit einem geliehenen ökologischen Spülmobil gespült werden. Damit wird vermieden, dass bei jedem Lauf ca. 1.500 Becher im Müll landen.

Wie viele Personen haben mitgewirkt?

bis zu 10 Personen

Zeitraum der Umsetzung:

bis 2 Monate

Wer hat das Projekt initiiert?

Mitglieder des Vorstandes

Herausforderungen bei dem Projekt:

Die Herausforderung bestand darin, geeignete Becher zu finden, die hygienegerecht bei entsprechend hohen Temperaturen gereinigt werden können.

[Zurück](#)